

# Impuls

## Vom Paradies

---

– von *Erich Puchta* –

„Wie stellt Ihr Euch das Paradies vor?“, das war die Frage, die ich den Mädchen in der 9. Klasse Realschule gestellt hatte. Christine (so will ich sie nennen), die in jungen Jahren ihre Mutter verloren hatte und darum ernster war als die anderen Mädchen ihres Alters, hatte geschrieben:

„Alles wird schön sein.  
Ich bin dann bei Jesus.

*Ich denke, ich werde Martin Luther kennenlernen  
und alle möglichen anderen Christen.  
Ich glaube, dass dort alle Menschen Kinder sind,  
wenn sie dort überhaupt einen Körper haben.  
Kein Mensch wird mehr Schlechtes in sich haben.  
Jesus herrscht.“*

Mehr hatte sie nicht geschrieben, mehr war auch nicht nötig. Ich fragte sie, ob ich das der Klasse vorlesen dürfte. Sie nickte. Und die anderen hörten erstaunt und aufmerksam zu. Wie nahe schon war Christine dem Paradies gekommen. Vielleicht aus Sehnsucht nach ihrer Mutter.

---

„Glauben Sie an ein Leben nach dem Tod?“, fragte ein Student den Schweizer Theologen Karl Barth. Er antwortete:

„Ich weiß es nicht. Ich weiß nur, dass ich hier im Leben in Gottes Hand bin – und dann erst recht.“

Dieser Artikel ist ein Auszug aus der Zeitschrift:

# CA - Confessio Augustana

Das Lutherische Magazin für Religion,  
Gesellschaft und Kultur

---

## Schule des Betens



Heft 1 / 2010

---

CA wird herausgegeben von der Gesellschaft für Innere und Äußere Mission im Sinne der lutherischen Kirche e.V.  
<http://www.gesellschaft-fuer-mission.de>

Weitere Artikel stehen unter <http://confessio-augustana.info> zum Herunterladen bereit.

---

Gesellschaft für Innere und Äußere Mission im Sinne der lutherischen Kirche e.V.  
Missionsstraße 3  
91564 Neuendettelsau  
Tel.: 09874-68934-0  
E-Mail.: [info@freimund-verlag.de](mailto:info@freimund-verlag.de)